

"ENERGIA 1979-1990"

■ Esta interesantísima obra presentada por la Fundación BHC para el Desarrollo, de que es autor el ingeniero Juan Pedrals (Impresores Alfabeta, Santiago, 1979) constituye un real aporte para enfrentar los problemas energéticos del país con criterios adecuados.

Con una presentación de Javier Vial, Presidente de

la Fundación patrocinadora, y una reseña previa del periodista José María Navasal, el ingeniero Pedrals nos traza un panorama completísimo del problema energético mundial, para luego trasladarse al plano interno y estudiar el consumo y producción de energía en Chile, las fuentes tradicionales de energía, las no tradicionales (tema que agota, examinando todas las alternativas conocidas, desde la energía geotermal, la de las mareas y de las olas hasta la energía solar.

El trabajo establece también proyecciones mundiales y nacionales energéticas y avanza conclusiones del mayor interés.

Un interesante apéndice describe los recientes inventos destinados a un mejor aprovechamiento o ahorro de energía.

En síntesis, un aporte muy valioso de la Fundación BHC para el Desarrollo, que tiene que formar parte de toda biblioteca técnica y de cualquier bibliografía en que se aborde el tema energético

Energía 1979-1999". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Energía 1979-1999". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile